

XIX Congreso de Cardiopatías Congénitas: Innovación y compromiso en el aniversario del Cardiológico Infantil

El Hospital Cardiológico Infantil Latinoamericano Dr. Gilberto Rodríguez Ochoa realizó el 18, 19 y 20 de agosto el XIX Congreso de Cardiopatías Congénitas, un espacio académico científico que reúne a especialistas nacionales e internacionales quienes abordaron 2 temas centrales: Inteligencia Artificial en la Salud Cardiovascular y Coronarias Anómalas, a propósito del aniversario 19 del hospital.

La jornada inaugural comenzó con las palabras de bienvenida de la Dra. Isabel Iturria, presidenta del Cardiológico Infantil, destacando la importancia de “fortalecer la formación continua de nuestros profesionales e ir entendiendo la ruta de como podemos aprovechar el uso de la inteligencia artificial para la salud y la vida” de igual manera resaltó el intercambio académico y cultural entre Venezuela y China gracias a que el presidente Nicolas Maduro ordenó el pasado 10 de marzo dar inicio a pasantías en China a las cuales ya han asistido 2 grupos de médicos especialistas del Cardiológico Infantil.

Un momento destacado de la mañana fue la participación virtual del Almirante en jefe Remigio Ceballos, Embajador de la República Bolivariana de Venezuela en la República Popular China, desde Beijing. El diplomático enfatizó el fortalecimiento de las relaciones a todo tiempo y a toda prueba que nos lleven a la construcción de un mundo diferente multicéntrico y pluripolar además felicitó a todo el equipo del Cardiológico Infantil. Seguidamente los médicos especialistas del hospital que realizaron las pasantías en el Hospital Anzhen de Beijing, compartieron su experiencia a través de una presentación detallada, expusieron las técnicas y tecnologías de vanguardia que aprendieron así mismo renovaron el compromiso de aplicar todo el conocimiento obtenido con las niñas y niños de la patria.

La doctora Isabel Iturria, en la rendición de cuentas a la comunidad resaltó que desde el 20 de agosto del año 2006 cuando el comandante Chávez inauguró el Hospital se han realizado más de 14 mil 600 intervenciones cardiovasculares pediátricas. A pesar de los retos y desafíos presentes, el hospital ha mantenido un alto ritmo de trabajo durante el año 2025: “Ya hemos realizado más de 586 intervenciones realizadas de las cuales 453 han sido cirugías cardiovasculares, 54 procedimientos de hemodinamia, 11 electrofisiología y marcapasos y 68 intervenciones no cardiovasculares”.

A la tradicional rendición de cuentas a la comunidad asistieron: la Dra. Rosalbina Hurtado, autoridad única de salud de Caracas, los Dres. Carlos Castillo y Elias Bittar

magistrados del Tribunal Supremo de Justicia, directores de hospitales de Caracas y representantes de las comunidades de Juan Vive Suria y Juan Pablo II, quienes pudieron disfrutar de la presentación de las niñas y niños del programa de rehabilitación (operados hace menos de 3 meses) y los participantes del plan vacacional (operados hace más de 6 meses) , que hicieron una demostración de RCP.

El Congreso continuó con conferencias que abordaron el tema de la inteligencia artificial aplicada a la salud cardiovascular y estuvieron a cargo del Mincyt, además de 2 conferencias de médicos especialistas del Hospital Anzhen de Beijing-China.

Así mismo la doctora Isabel Iturria expresó “el trabajo que hacemos cada día nosotros es para que las niñas y niños sean de bien y productivos en términos laborales y sobre todo productivos en felicidad y puedan llevar al mundo solidaridad y paz como lo estamos haciendo hoy, gracias a todos los que hacemos posible que el Cardiológico Infantil siga adelante por la salud y la vida”. El Gobierno Bolivariano continúa garantizando la salud cardiovascular pediátrica, gracias al compromiso inquebrantable del presidente Nicolás Maduro Moros.